



2. Ober-Ramstädter Funkenbrennen am 25. März 2017

2014 fand das 1. Ober-Ramstädter Funkenbrennen statt. Dieser Montafoner Brauch wurde damals erstmalig nördlich der Alpen von den Funkenzünften unserer Partnerstadt Bartholomäberg durchgeführt. Die Veranstaltung lockte mehr als 3.000 Zuschauer an und wurde medial sehr stark beachtet. So wurden Ausschnitte der Veranstaltung live in die Abendschau des hessischen Fernsehens übertragen.

Am 25. März 2017 ab 18:00 Uhr wird nun das 2. Ober-Ramstädter Funkenbrennen stattfinden. Das Verschwisterungskomitee Ober-Ramstadt e.V. wird gemeinsam mit 12 weiteren Ortsvereinen die Veranstaltung organisieren. Die Besucher werden von über 80 Mitgliedern der Funkenzünfte Gantschier, Jetzmut und Platta, den Trachtenkapellen Bartholomäberg und Gantschier sowie den Gantschierer Hexen erwartet, die mit dieser Montafoner Tradition Ober-Ramstadt wieder einen spektakulären Abend bieten werden.

Früh morgens beginnt am Freitag bereits der Aufbau des über 20 m hohen Funkens und der Feuerräder, die dann am Samstag Abend den Nachthimmel am Sportgelände in der Aue mit dem Feuerschein und den sprühenden Funken erleuchten werden. Ein Erlebnis, das keiner missen sollte.

